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第2期地域審議会提言（まとめ）内容
審議会 項　　目

豊　科

土地利用制度について
本庁舎等の建設について
公共交通システムについて
豊科交流学習センターについて
安曇野赤十字病院について

穂　高
しゃくなげ荘改築と周辺整備について
河川・水資源について
道路の整備について

三　郷

土地の秩序ある開発・利用を図る
畜産に伴う臭気問題への取り組み強化
黒沢川の治水・利水対策の解決
過大規模校三郷小学校の適正化への研究
・検討
室山やリンゴを活かした観光の推進

堀　金
堀金総合支所の空き部屋の有効活用と図
書館について
第 3セクターについて

明　科
JR明科駅前周辺整備
明科総合支所の敷地を活用したコミュニ
ティ複合施設整備

有明あおぞら保育園入学式（4/6）

有明の森保育園

20 人に委嘱状が手渡された赤レンガに覆われたトンネルの前でテープカット

■
漆

保
久

目
露
披
お
を
ル
ネ
ン
ト


